

令和3年 11月5日

校長室だより

座間市立相武台東小学校

校長 浜田 佐織

第7号



授業参観ありがとうございました

秋も深まり校庭のイチョウも少しずつ色づきをみせています。学校では10月27日(水)～29日(金)の分散型授業参観を実施しました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にお越しいただき関心の高さを感じ嬉しく思いました。また、コロナ禍の在宅勤務等の効果でしょうか、お父様方の姿も多くみられました。低学年児童にとっては、小学校で初めての授業参観でした。どの学年も大変張り切って学習に取り組んでいました。参観していただいた学校評議員さんからも「コロナ禍でも学校は前進していることが良く伝わってきました。」とご感想をいただきました。

一方で時間や人数に制限があったこと、未就学児をお断りしたこと等により、思うように参観ができなかった方もいらっしゃったことと、大変申し訳なく思っております。今後の感染状況を鑑みながら、さまざまな行事を工夫して行ってまいりますので、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。

実りの秋をむかえて～今後の教育活動について～

緊急事態宣言が解除され1ヶ月がたちました。現在は感染状況も落ち着きを見せており、学校では子どもたちの学びの充実をめざし、さらに教育活動を進めてまいります。

《学習》

前回の校長室だよりで伝えた活動に加え、次の活動は感染状況を見ながら、感染対策をとり徐々に再開していきます。

- ・話し合い活動や物づくり、理科の実験等でのグループワーク
- ・音楽での短時間で人数制限したうえでの合唱(マスク着用)、リコーダー、鍵盤ハーモニカの楽器演奏
- ・体育では原則、運動中にはマスクを外します。
(不安がある場合は着用して構いません。)
- ・家庭科での調理実習学習(りんごの皮むき等の簡単なもの)

11月は全校のドッジボール集会等も工夫して実施の予定です。

また、低学年の生活科では「おもちゃランド」での交流も予定しています。





座間市制50周年記念

「ざまりん給食」登場！



11月1日は座間市制50周年記念日でした。翌日の2日に、学校ではお祝いの「ざまりん給食」を提供しました。今年春から市内で育てた「はるみ米」を座間の郷土料理「手巻きずし」にし、その後も座間市の野菜、神奈川県産の食材を使った献立です。この給食には市内の栄養士が協力し1年以上かけ、子どもたちが、おいしい給食を通して座間の歴史や食文化を学べるよう準備を進めてきました。当日はこういったことが分かりやすく説明された「ざまりん給食動画」を見ながらおいしく頂きました。さらに栄養士手作りの記念の「ざまりん給食ファイル」(左上の写真)も全員に配られました。給食を通してお祝いムードに包まれた一日でした。ぜひ、ご家庭でも話題にさせていただき、お子さんから話をきいてください。この「ざまりん給食」は今後も毎年提供される予定です。



校庭やトイレが美しくなりました！

10月23日(土)はPTA主催の校地内外整備がおこなわれました。今回は本部主催の校庭の草取り・落ち葉掃きと、相東っ子委員会主催の校内のトイレ清掃と二手に分かれての作業でした。朝から70名を超える方々が参加してくださりそれぞれの場所で手際良く作業していただきました。なかには、小さいお子さんを抱きながら、あるいはお子さんと一緒に作業に参加している姿もありました。おかげさまで校舎内外が大変美しくなりました。ありがとうございました。



第2回が11月13日(土)に予定されています。第1棟の外壁工事も11月後半には今年度分が終了し、リニューアルした姿をお見せできる予定です。皆様の力できれいになっている学校を先日、訪問された方からもお褒めいただきました。13日(土)もどうぞよろしくお願いいたします。